



一年生を迎える会

十三日にテレビ放送で一年生を迎える会を行いました。

集会委員会が中心となり、会の内容を話し合ったり、仕事を分担したり、リハーサルを行ったりするなど、準備を進めてきました。

当日は、一年生のインタビューや本小クイズなどで楽しみました。

特に、インタビューでは、好きな遊びや好きな給食、がんばりたいことなどを質問形式で尋ねながら、一年生を紹介しました。クイズでは、本小に関する問題（担任の先生、学校の校歌や校庭について）に〇×形式で答えてもらいながら、学校についての理解を深めました。

最後には参加賞をいただき、一年生はみな大満足の様子でした。これで一年生も名実ともに本小の

文責 本宮小校長 佐久間仁



よろしくね

仲間入りです。

今後も学級・学年の友達や上級生のお兄さん、お姉さんと仲良く協力して生活していきましょう。

あいさつ名人

二年生が学級活動の時間にあいさつについて学びました。

あいさつに関する事前のアンケートでは、進んであいさつをしていると答えている人が多いのに対して、実際の様子（動画）を見ると、自分から大きな声であいさつしている人が意外に少ないことに気付きました。

ロールプレイ（役割演技）をしたり、みんなで話し合ったりしてどうすればよりよいあいさつができるか考えました。

「自分から、大きな声（元気な声）で、相手の目を見て」あいさつすることが大切だと気付くことができました。自分で立てたあいさつの目標が達成できるよう励ましていきたいと思えます。

学校では代表委員会が中心とな



あいさつしよう

り、朝昇降口に立って、あいさつ運動を展開中です。

ご家庭でもぜひ自分から元気なあいさつができるよう声がけをお願いします。

家庭学習



三年生の廊下には、家庭学習で子どもたちが取り組んでいる学習ノートが展示されています。国語や算数など、内容は様々ですが、学校で学んだことをもとに、大事なことを分かりやすくまとめており、感心しています。

「家庭学習の手引き」でお知らせしておりますように、家庭学習の目安として、「学年×十分＋十分」という時間を推奨しています。

一年生は二十分、二年生は三十分、三年生は四十分、四年生は五十分、五年生は六十分、六年生は七十分が目標の時間となります。

ノートには取り組んだ時間のほか、学習のめあてやまとめ、振り返り（反省や感想）なども書くよう指導しています。

体力向上

水曜日と金曜日の業間にマラソンタイムを行います。先日梅雨入りが発表され、雨でなかなか校庭が使えませんが、晴れた日には、低学年は第二校庭、中・高学年は第三校庭を周回します。約十分間続けて走ることで、持久力の向上を目指していきます。走った回数

は、マラソンカード（一枚五十マス）に記入することで、一人ひとりが自分に合った目標をもって意欲的に取り組めるよう励ましていきます。

人権の花を咲かせよう

人権擁護委員の皆様からサルビアやマリーゴールドなどの花をいただきました。大切に育てていきます。



ありがとうございます

